

FDP Friedberg

FRIEDBERGER LIBERALE WÄHLEN NEUEN VORSTAND

28.02.2024

Friedberger Liberale wählen neuen Vorstand

Die FDP Friedberg hat auf ihrer Mitgliederversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Neuer Vorsitzender ist Dr. Markus A. Schmidt, der die Liberalen auch in der Friedberger Stadtverordnetenversammlung vertritt. Er folgt auf Ralf Maurer, der nach einem Wohnortwechsel die Liberalen in Altenstadt verstärkt. „Ralf Maurer hat in den vergangenen Jahren als Vorsitzender der Kreisstadt-FDP und als stellvertretender Kreisvorsitzender in der Wetterau das Netzwerk und den Austausch zwischen den FDP-Ortsverbänden im Wetteraukreis und darüber hinaus belebt und gestärkt. Davon werden wir hier in Friedberg in unserer künftigen Arbeit sehr profitieren“, lobt Dr. Schmidt den scheidenden Vorsitzenden. Die Friedberger Liberalen danken Ralf Maurer für sein engagiertes Wirken für den Ortsverband, das im Gegensatz zur Politik in den parlamentarischen Gremien meist abseits der öffentlichen Wahrnehmung stattfindet, dafür umso wichtiger ist als Basis für eine erfolgreiche Parlamentsarbeit.

Sabine Fuchs, Fraktionsvorsitzende der FDP in der Friedberger Stadtverordnetenversammlung, wurde als stellvertretende Vorsitzende, Helge Müller im Amt des Schatzmeisters bestätigt. Müller berichtete über die finanzielle Lage des Ortsverbands sowie über die Mitgliederentwicklung. Besonders positiv hob er die stabile Entwicklung der Mitgliederzahlen der Kreisstadt-Liberalen hervor, trotz der Herausforderungen für eine erfolgreiche Mitgliederwerbung auf Grund der schwierigen Situation auf Bundes- und Landesebene.

Ebenso positiv erwähnt wurde die Gründung eines Friedberger Ortsvereins der Jungen Liberalen, die die FDP inhaltlich wie personell verstärken werden. So wurde mit Patrick Becker, Kreisvorsitzender der Jungen Liberalen in der Wetterau, denn auch der Vorstand

auf Ebene der Beisitzer erweitert. Als weitere Beisitzer wurden Siegfried Köpll, Mitglied des Magistrats der Stadt Friedberg, sowie Beate Hammerla, Dr. Jochen Meier und Dirk Schöfer gewählt. Die im Jahr der Europawahl wichtigen Aktivitäten und Initiativen werden künftig von Dr. Regina Bechstein-Walther verantwortet, die zur Europabeauftragten gewählt wurde. Als Kassenprüfer wurden Simone Szurmant und Ralf Maurer gewählt.

Mit dem neuen Vorstand gehen die Friedberger Liberalen mit viel Engagement in die Zeit bis zur Kommunalwahl 2026. „Wir haben einen sehr guten Mix aus jüngeren und lebensälteren Mitgliedern im Vorstand, die alle ihre individuellen Stärken, Erfahrungen und Ideen einbringen werden“, freut sich Dr. Schmidt über die neuen und die bewährten Teammitglieder an seiner Seite.